

Comunicado 22/2023.  
Ciudad de México, 19 de abril de 2023.

## EL PLENO DEL CJF OTORGÓ EL PREMIO SILVESTRE MORENO CORA 2023 A ÁNGELA QUEZADA DÍAZ

- *Le reconoció sus más de 50 años de servicio en el PJF.*
- *“Necesitamos ejemplos como el de Ángela, por su compromiso, orgullo y sentido de pertenencia”: Ministra Piña Hernández*

La ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), reconoció que las y los trabajadores son el primer eslabón que resulta indispensable en la toma de decisiones y en la resolución de asuntos en el Poder Judicial de la Federación (PJF).

Lo anterior, durante la ceremonia de entrega del reconocimiento Silvestre Moreno Cora a Ángela Quezada Díaz por más de 50 años de servicio en el PJF. Cumplir con estos requisitos no es fácil, ya que este premio distingue historias de servicio ejemplares construidas con base en el esfuerzo diario y constante, añadió.

“Cuando se habla del Poder Judicial de la Federación se piensa exclusivamente en las y los ministros, en los consejeros, en los magistrados y en los jueces que conforman este Poder Judicial Federal. Indudablemente esta percepción es totalmente equivocada, porque se deja de considerar al personal jurisdiccional y administrativo que conforman el engranaje esencial e indispensable en la impartición de justicia”, afirmó.

La Ministra Presidenta sostuvo que las y los trabajadores del PJF se distinguen por su compromiso y entrega con la sociedad y con los justiciables, al igual que la homenajead, cuya historia merece ser contada y es motivo de inspiración, concluyó la ministra Piña Hernández.

Gilberto González Pimentel, Secretario General del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, dijo que hablar de 50 años de servicio es hablar de muchas cualidades que no tienen que ver sólo con la capacidad física o intelectual de desempeñar un determinado empleo; es pensar en el talento para enfrentar cambios sociales, familiares, institucionales y tecnológicos, que necesariamente se vivieron por el simple transcurso del tiempo.

Estuvieron presentes las y los consejeros de la Judicatura Federal, Eva Verónica de Gvés Zárate, Lilia Mónica López Benítez, Alejandro Sergio González Bernabé y Bernardo Bátiz Vázquez, así como familiares, amigos y compañeros de trabajo de la homenajead.